

**Die KAB Steinheim-Murr lädt zu einem  
Gesprächsabend ein zum Thema:**

# **“Jugendliche brauchen eine Chance“**

**KATHOLISCHE  
ARBEITNEHMER-  
BEWEGUNG**

Jugendliche beschäftigt in der heutigen Zeit die Frage, wie es nach der Schule weitergeht.  
Bin ich richtig vorbereitet auf den Einstieg in die Arbeitswelt?

Welchen Weg soll ich einschlagen, um einen Ausbildungsplatz zu bekommen?

Worauf kommt es an, um meine Chancen auf dem Ausbildungs- und Arbeitsmarkt zu verbessern?

Soll ich weiter zur Schule gehen, oder mich um, einen Ausbildungsplatz bemühen, auch wenn der Wunschberuf zunächst nicht zugänglich ist?

Junge Menschen mit diesen und anderen Fragen zu ihrer Zukunft nicht allein zu lassen, sie zu unterstützen und zu begleiten, sollte die Verpflichtung und die Aufgabe aller sein, nicht nur der Schule und der Eltern.

„Keiner darf verloren gehen“ ist ein Herzensanliegen der KAB.

Deshalb sind alle Schüler und Schülerinnen, Lehrer und Lehrerinnen, Eltern und Großeltern sowie alle Interessierte herzlich zum **Gesprächsabend** eingeladen.

**Am Dienstag den 15. März 2011, um 19.30 Uhr  
im Franziskushaus in Steinheim, Kreuzstraße**

**Die Gesprächspartner sind:**

Stefan Dietl, Ausbildungsleiter, Fa. Festo in Esslingen

Erhard Korn, Rektor der Blankensteinschule in Steinheim

Ernst Mutscheller, vormals Geschäftsführer Südwestmetall